

やすらぎ便り

当院から見える山並みの新緑が美しい季節となりましたが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。さて、今月の『やすらぎ便り』では、当院がオフィシャルスポンサーになった女子サッカーチームの紹介記事や、新病院名お披露目の際に患者さまにお召し上がりいただいた記念料理、新任看護部長のごあいさつなどを掲載いたしております。ご高覧いただければ幸いです。



パナソニックスタジアム吹田での試合風景

給食室がおおくりする
ちょっとおいしいコラム

四季食彩

Vol.24

新茶

八十八夜は立春から数えて88日目に当たる、5月2日頃をいいます。この頃は遅霜にも注意が必要ということで、暦に記されるようになりました。

八十八夜といえば、“茶摘み”の唄が思い起こされます。お茶の新芽が生え揃う頃です。新茶は「長寿のお茶」として縁起物とされています。産地では、遅霜に注意しながら新芽を摘む風景がニュー

スなどで見られます。生産量では静岡県が全国第一位。次いで鹿児島県となっていて、この2県で全国生産量の約8割を占めます。

関西では宇治茶が高級茶として有名。その他、京都府南部や奈良県北部、三重県中部が茶処として知られています。



4月19日(水)

今月の郷土料理 佐賀県



きざみ食



ミキサー食

【献立】

- ・須古寿司
- ・がめ煮
- ・ギョロツケ
- ・たろめん
- ・呉豆腐 黒蜜がけ

須古寿司は献上料理がはじまりで、500年の歴史があります。現在は祝いの席には欠かせない料理となっています。がめ煮は全国的には筑前煮として知られています。元々は鶏肉ではなく、すっぽんを使っていました。すっぽんを“どろがめ”と呼んでいたことがその名の由来です。ギョロツケはその名の通り魚のコロツケです。たろめんは、牛骨から取ったスープに生姜をきかせています。細うどんに肉や海老、野菜と具だくさんの麺は、昭和初期に炭鉱の町として栄えた佐賀県大町の名物料理です。甘味は呉豆腐。豆乳にでん粉を入れて作る、焼き物で有名な有田町の郷土料理。今回は黒蜜ときな粉をかけてお召し上がりいただきました。

写真の「きざみ食」や「ミキサー食」のほか「普通食」もご用意し、患者さまに合った食事形態でお楽しみいただきました。

五月人形を飾っています。



予約制面会会場の「アップルホール」前に、今年も五月人形を飾っています。ご来院の際にご覧ください。

1階トイレを改装しました。



当院入口から予約制面会会場「アップルホール」「アップルドーム」に向かう途中にあるトイレを改装しました。

〈編集後記〉当院がスポンサー契約を結んだ「スペランツァ大阪」のスペランツァはイタリア語で「希望」を指す言葉だそうです。令和7年には河内長野市にサッカースタジアムが誕生する予定です。チームの活躍の様子は当院のInstagramでもご紹介いたします。がんばれー、スペランツァ大阪！ 広報室 上阪佳織 松江一紀



老寿やすらぎ病院、スタートしました。



4月3日(月)に開催

記念式典を開催しました。

理事長の北畑大輔をはじめ、当院と医療法人弘生会関屋病院の幹事職員、関係者が集い、患者さまご家族さまと共に歩いていく老寿やすらぎ病院の思いを共有しました。



4月3日(月)にご提供

新病院名お披露目の老寿やすらぎ膳。

ほたるいかと筍、桜の花の塩漬けのをせた豆ご飯や、天ぷら三種盛り（桜鯛、たらこの芽、南瓜）、牛へし肉のステーキ、花見蒸し、バイクドチーズケーキなどを患者さまにお楽しみいただきました。



病院案内パンフレットを作成しました。

当院の思いや取り組みなどをご紹介した冊子です。当院受付横のラックに配架しています。ご家族さまへは5月に順次お送りいたします。



新・看護部長ごあいさつ

4月から看護部長を務めております柿木佳子（かきのきけいこ）でございます。

患者さまに穏やかに療養生活をお送りいただけるよう、そしてご家族さまに安心していただけるように、多職種連携で質の高いケアを心がけてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

HAPPY MOTHER'S DAY



母の日メール受付中です。

締め切り
5月11日(木)午後5時

お願い

メッセージ冒頭に【母の日メール】とご入力ください。

2023年
母の日メール
オリジナル便箋

当院ホームページにある「お見舞いメールのメールフォーム」に必要事項とメッセージを入力し、ご送信ください。当院の職員がオリジナル便箋に印刷し、患者さまのお手元までお届けします。写真もお送りいただけます。詳しくはホームページをご覧ください。

スマホでも送れます ▶▶



スペランツァ大阪のオフィシャルスポンサーになりました。



スペランツァ大阪は、“なでしこリーグ1部”に所属する女子サッカークラブです。河内長野市と高槻市を中心に大阪府全域を活動拠点としています。U18（高校1～3年生で構成）とU15（中学1～3年生で構成）のチームのユニフォームには当院のロゴが入っています。



▲スペランツァ大阪ホームページ

病棟フォトギャラリー

写真左上から

- ① かつらぎ南3病棟
- ② かつらぎ南4病棟
- ③ 屋上
- ④ かつらぎ北4病棟
- ⑤ こんごう2病棟
- ⑥ 庭園

